

陵南小の稲刈り！

10月10日、学童農園で、5年生による稲刈りがおこなわれました。
地域の方から、鎌の使い方を教わり、子どもたちは自分たちの植えた苗が稲穂に育った姿に感動しながら大地のめぐみ感謝し、一株一株丁寧に刈り取りました。



最初は鎌を使う手つきも、おぼつきませんでしたでしたが、一株ごとに上手になり、
どんどん刈り取っていました。



刈り取った束を交差させながら
稲の山を築いていきます。



秋幼稚園の園児たちも、応援にきて
くれました。「がんばって〜。」
5年生も答えます。「ありがとう。」



子どもたちが作った案山子・・・
今日まですずめたちから大切な稲を守ってくれてありがとう。



地域の方や、保護者にも手伝ってもらいながら、
一生懸命に作業して田んぼの土の感触や稲刈りの
楽しさ、収穫の喜びを実感しました。

コンバインからこぼれた稲も丁寧に拾い集めます。
みんなで協力して一粒も無駄にはしません。



最後の最後まで根気強く拾い集めました。



今年もみなさんのご協力のおかげで、250キ口あまりのもち米を収穫
することができました。

6月に自分たちで植えた苗がこんなにりっぱになって、無事収穫できた
喜びを、子どもたちも実感したことでしょう。

田植えから稲刈りまで、ご指導くださった地域の方、また長期にわたり田んぼの
様子を気にかけてくださった地域のみなさま、本当にありがとうございました。